

**Kaiser, Sabine**

---

**Von:**  
**Gesendet:** Donnerstag, 24. März 2022 15:32  
**An:** Kaiser, Sabine  
**Betreff:** Innenbereichssatzung „Eichenfeld“

Sehr geehrte Frau Kaiser,

Zunächst möchte ich mich nochmal bedanken, dass Sie heute Morgen so kurzfristig für ein persönliches Gespräch zur Verfügung standen.

Wie besprochen fasse ich meine Punkte im Zuge der Beteiligung der Bürger nochmal kurz schriftlich zusammen:

1) In der aktuellen Zeichnung ist der Innenbereich „Eichenfeld“ so eingezeichnet, dass mein Grundstück nur zum Teil innerhalb des räumlichen Geltungsbereiches liegt. Das müsste in dem Text zum räumlichen Geltungsbereich klargestellt werden.

2) Ich beantrage mein Grundstück komplett in den Geltungsbereich der Innenbereichssatzung hinein zu nehmen aus folgenden Gründen:

- In der aktuell vorliegenden Zeichnung ist mein Haus auf der Nord- und Westseite direkt an der Grenze des räumlichen Geltungsbereiches gelegen. Ich würde an diesen Stellen gerne einen größeren Abstand zum Außenbereich haben.

- An der Nord- Westgrenze meines Grundstücks steht bereits seit 20 Jahren eine Gartenhütte in der ich meinen Rasenmäher und weitere Gartengeräte lagere. Zu dem Zeitpunkt des Baus dieser Gartenhütte war mir nicht bewußt, dass hierfür eine Genehmigung erforderlich ist. Diese Genehmigung möchte ich nun gerne nachholen und denke, dass dieses einfacher ist, wenn für mein gesamtes Grundstück die Innenbereichssatzung gilt. Ich möchte in diesem Zusammenhang darauf hinweisen, dass ich mit dem in der Gartenhütte lagernden Rasenmäher auch den städtischen Weg (Grundstück 3611) bis hoch zum Hauptweg mähe und so für Wanderer und Fußgänger freihalte.

- Darüber hinaus lagere ich an dem Nordrand meines Grundstücks Kaminholz zum Eigengebrauch.

Mögliche Bedenken bezüglich meines obigen Antrags insbesondere im Hinblick auf die Verhinderung einer Bebauung des Nord- Westteils des Grundstücks können meines Erachtens ausgeräumt werden, schon alleine deshalb, weil eine Zuwegung zu diesem Teil des Grundstücks nicht möglich ist.

Ich würde mich sehr freuen, wenn im Zuge der weiteren Beratungen eine gute Lösung für mein Anliegen gefunden würde.

Mit freundlichen Grüßen